

Profesional asesoró a los Luksic en la alianza Citi-Banco Chile y a ING en la compra de Bansander

Diego Peralta: el abogado tras las dos últimas grandes operaciones

ALEJANDRO SÁEZ ROJAS

La alianza entre el Banco de Chile y el Citibank y la compra de Bansander AFP por parte de ING tienen un denominador común: en ambas participó el abogado chileno Diego Peralta Valenzuela (56 años).

Peralta es socio y uno de los jefes del área bancaria y financiera del estudio Carey y Cía.

Ser abogado es casi una cuestión de genes para Peralta. Su tatarabuelo, bisabuelo y abuelo ejercieron esta profesión. La excepción la constituyó su padre, Ricardo, quien fue director del diario El Día en La Serena.

Su abuelo, Fortunato Peralta, fue mencionado en las memorias de Gabriel González Videla como uno de los cinco abogados más

destacados de La Serena. Fue fundador del Colegio de Abogados de esa ciudad y su primer vicepresidente. De los tños de Diego Peralta, cuatro fueron abogados, y uno llegó a ser notario en Ovalle.

Diego es el "concho de cuatro hermanos". El mayor, Ricardo Peralta, también es un destacado abogado: hoy es el árbitro encargado de zanjar el conflicto entre Gasatamarca y el Grupo Emel.

La familia es oriunda de La Serena, y su migración a Santiago sólo ocurrió cuando los hijos comenzaron a crecer y entraron a la Universidad. Diego estudió en el seminario conciliar de La Serena, y después del traslado a la capital, a mediados de los sesenta, terminó la enseñanza secundaria en un Liceo fiscal en Las Tranqueras. Cursó leyes en la Universidad de Chile.

Sus primeros trabajos fueron en la Contraloría General de la República y junto a su hermano, Ricardo. Después entró al Citibank, en 1985. En esta entidad se mantuvo hasta 1996, desde donde emigró al estudio Carey.

Sus últimos pasos

A mediados de los noventa, desde el Citibank, articuló la oferta realizada por los Luksic para tomar el control del Banco Santiago. Este último fue un proceso muy exitoso, porque en sólo dos días se consiguió la meta de adquirir acciones por US\$ 150 millones.

Nuevamente se reencontró con los Luksic al asesorarlos en la reciente alianza con el Citibank.

Con ING, Peralta también tenía vinculaciones. Fue director de la

AFP Santa María.

Diego está casado con Edith Martín. Tuvo tres hijos, pero uno de ellos, un estudiante de medicina, falleció a comienzos de esta década en un accidente automovilístico.

Para recordarlo, la familia decidió apoyar la creación de una beca con el nombre de su hijo en la Facultad de Medicina de la Universidad de Chile.

En 2001 se creó este programa, una iniciativa inédita en el país, que ofrece capacitación a estudiantes de tercero y cuarto medio pertenecientes a las comunas de Cerro Navía y La Pintana, financiamiento completo de sus carreras universitarias en el área de la salud y actividades de extensión en ambos municipios, incluidos cursos de actualización para profesores del área científica.



LAS LEYES EN LA SANGRE.— Su tatarabuelo inició un clan de abogados en la familia Peralta.

LitoralPress grupo IFAT ...**Ciente:**CAREY **Palabras claves:**UNIVERSIDAD DE CHILE